



2023-2024丸子RCテーマ

「ロータリーの活動の輪を 地域の 力 に」

RI会長/ゴードン・R・マッキナリー D2600ガバナー/折井正明
会長/田中利幸 副会長/小宮山陽一 幹事/小池功二 会報委員長/ 笹井寿美枝
第2842回例会 2024年1月17日 Vol. 61/No. 18
5クラブ合同新春夜間例会

【ホストクラブ会長挨拶

上田東RC上原達会長】



皆さん、新年明けましておめでとうございます。今年度の5クラブ合同新年会のホストクラブ上田東RCの会長上

原達です。よろしくお願いいたします。

本日は大勢の皆様にお集まりいただきありがとうございます。また、公務でお忙しい中、土屋上田市長様にはご出席を賜り誠にありがとうございます。

本来であれば、皆様が一年の幸せを願う新年の元日に大変な惨事が発生しました。まずは、能登半島地震により被災されている方々へ心よりお見舞いを申し上げます。日々報道される被害状況の拡大を知るにつれ、目、耳を疑うばかりの状況で心が痛みます。厳冬の中、余震が続く中で、悲しみに耐えながら現地で復旧作業に従事する方々のご無事と、「激甚災害」に指定されたことにより、被害に遭われた方々の一日でも早い復旧、復興を願うばかりです。

見方を変えてみると、被災地で被害が拡大する中でも現地で救助活動にあたる自衛隊、消防、医療関係の方など多くの皆さんの活動により多くの方の命が救われていることは災害時の「自助」「共助」「公助」の重要性が平時よりいきわたっているからではないでしょうか。羽田空港滑走路での衝突火災では、お亡くなりになった方もおられました。その中で、日航機の乗客379人が全員脱出できたことは、日頃の訓練の成果の賜物の他ありません。皆様も、事故の記事からいろいろなことを考えていらっしゃると思いますが、改めて安否確認から始まり、被害を縮小する、復旧を早めるためにも、BCP（事業継続計画）はあらゆる業種での必要性を感じました。

海外では、いつ終結を迎えるかわからないウクライナとロシアの戦争。中東では長期化しそうなイスラエルとハマスの戦争。米中の関係で争いがいつ起こるかわからない不穏な台湾情勢

など、さまざまな問題を抱えての2024年はどんな1年になるのでしょうか。

2024年の干支は、辰年です。一般的ではありますが、どんな年かを調べてみました。

調べてみると諸説あり、そのうちの一つを紹介したいと思います。「干支」と「十二支」が、同じ意味だと思っている方は多いようです。2024年は辰年ですが、本来の干支というと甲辰（きのえ・たつ）となります。十二支や十干は数や方角だけでなく、それぞれ独自の意味を持っていて、例えば「甲」が持つのは第一位であり、優勢であることを表す他、まっすぐに堂々とそそり立つ大木を表していて、「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物、龍（竜）を意味します。水や海の神として祀られてきた龍は、竜巻や雷などの自然現象を起こす大自然の躍動を象徴するものであり、「龍が現れるとめでたいことが起こる」と伝えられてきました。

この2つの組み合わせである甲辰には、「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」といった縁起のよさを表しているとのことでした。能登半島地震、羽田空港滑走路での衝突事故や北九州での大規模火災と、新年早々の不幸な出来事でのスタートでしたが、辰年にあやかり成長する年になってほしいと思います。

最後になりますが、能登半島地震による義援金募集をこの合同新年会で実施してはどうかとのお話もいただきましたが、RI第2600地区からも支援についての対応指針が出されましたので、東信第二グループは義援金については、各クラブ単位でしっかりと対応していただく事がないのではないかとこの考えのもと、この会場では実施しないことになりました。

まだ全容が見えない能登半島地震による、被災地域の被害状況ではありますが、一日も早い復旧、復興をお祈り申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。



例 会 日 誌

- *司 会 北村豊さん (上田東RC)
- *SAA 佐藤重喜さん
- *国歌斉唱
- *ロータリーソング 奉仕の理想
手に手つないで

- *ゲスト
 米山奨学生 アドナン・ムハンマド様
 超 天樹様
 米山学友 フサイン・ナディール様
 RAC地区代表 原 崇人様
 上田RAC会長 小林 太治様
 各クラブ事務局員

【幹事報告】 小池功二幹事

今週の着信

- ・第2600地区事務所より
 能登半島地震義援金の依頼
 一人1000円以上の寄付+地区より100万円
 計300万円を贈る
 書き損じはがき回収キャンペーンの依頼

【出席報告】

会員数 40名 (内女性会員7名)
 出席免除者 13名
 本日の出席者 18名 (内出席免除者5名)

【にこにこBOX報告】

「明けましておめでとうございます
 本年も宜しくお願い致します」
 田中利幸さん、小池功二さん、工藤洋三さん
 山田裕さん、内堀敏高さん、小宮山陽一さん
 宮本伸司さん、長島三夫さん、服部正さん
 井田宗広さん、栗木悦郎さん、大森美和さん
 掛川浩邦さん、奥寺浩司さん、佐藤恵太さん
 須江幸弘さん、井澤秀一さん、河西満正さん

本日の喜投額	24,000円
今年度累計額	413,200円



懇 親 会



アトラクションは 堀内実智代さんたちのよるジャズ演奏

